



SSC

Síntesis de medios

01 de noviembre de 2024

Primeras Planas

Queda Zaldívar de juez y parte
FGR investiga a jueces por dar suspensiones contra reforma judicial
Ponen récord con reforma antiamparos
Imputan al chino que cayó en Santa Fe *narco* y lavado por 150 mdd
Ya es ley
Eligen Poderes a notables que definirán quiénes irán a la boleta
Compras de medicamento, con nuevo modelo
Más Cablebús
¡Les alcanza para el título!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

El martes define juez si inicia proceso penal a feminicida de abogada

Un juez de Control impuso prisión preventiva justificada a Dayna Socorro "N" y Cristian Iván "N" por su presunta participación en el asesinato de la abogada penalista Oralia Pérez Garduño, cometido el 17 de octubre pasado en el cruce del Viaducto Miguel Alemán y avenida Cuauhtémoc, colonia Roma Sur. El titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, había informado que dos de los tres detenidos por narcomenudeo fungieron como "muro", es decir, apoyaron a los asesinos materiales para que dispararan contra la abogada. [La Jornada](#) / Sin mención / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Homenaje a los caídos

Todos los agentes caídos en cumplimiento de su deber regresarán este Día de Muertos hasta que junto con sus compañeros vivos puedan decir: "misión cumplida". Así lo plantea la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en un video en su memoria, difundido en redes. [Reforma](#) / [Metro](#)

Arranca el terror

En relación a las diferentes rodadas que se harán con motivo de la celebración del "Día de Muertos", la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** anunció que pondrá en marcha un dispositivo de seguridad y vialidad para salvaguardar la integridad física de los participantes y de los capitalinos, en el que se pondrá especial énfasis al cumplimiento del Reglamento de Tránsito, en las 16 alcaldías. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) / [Basta](#) / [24 Horas](#)

Retiran autos de 5 alcaldías

La **SSC** retiró 10 autos abandonados. La dependencia informó que fue uno en Azcapotzalco, tres en Coyoacán, tres en Cuauhtémoc, uno en Miguel Hidalgo y dos en Venustiano Carranza. [Reforma](#)

Denuncian 132 profanaciones de cadáveres

En los últimos cuatro años, la FGJ abrió 132 carpetas de investigación por ocultar, destruir o enterrar un cuerpo sin los permisos correspondientes. Desde hace casi tres años, en el Panteón San Nicolás Tolentino se reforzó la presencia policiaca con operativos de seguridad. El 19 de octubre pasado, la **SSC de la CDMX** informó de la detención de un sujeto que, al parecer, intentó abrir una tumba, para sustraer una osamenta. [El Sol de México](#)



SSC

Solicitan en panteones reforzar los operativos

Cuidadores y personal de mantenimiento de panteones de alcaldías como Xochimilco e Iztapalapa pidieron aumentar los **operativos de limpia y seguridad** durante la temporada de Día de Muertos. También destacaron la necesidad de dispositivos nocturnos para prevenir el robo de criptas y tumbas, así como para evitar la sustracción de osamentas. [Reforma](#) / [Metro](#)

Patrulla de la SSC calcinada en el Barrio de Tepito

Intensa movilización policiaca y de los servicios de emergencia se registró la madrugada de ayer en Tepito, donde una patrulla fue consumida totalmente por las llamas; ya se investiga si se trató de un accidente o el fuego fue provocado. Agentes del Sector Morelos afirman que fue un corto circuito lo que provocó el incendio, sin embargo, los vecinos aseguran que alguien lo provocó, por lo que ya se investiga. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Se intoxican por ingesta de alcohol en Iztapalapa

Un grupo de diez personas, entre ellas cuatro menores, resultaron con intoxicación etílica durante una fiesta de Halloween en un bazar de la alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes encontraron sobre el pavimento a los jóvenes; tras una revisión, no ameritaron traslado hospitalario. Por los hechos, cuatro empleados fueron detenidos. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#)

Fallece limpiavidrios atropellado por tráiler

Un limpiaparabrisas perdió la vida tras ser arrollado por un tráiler en avenida Tláhuac, de la colonia Lomas de San Lorenzo, alcaldía Iztapalapa. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lograron la detención del chofer responsable. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Delincuente atora su troca en camellón

Tras una persecución sobre Gran Canal, en la colonia Gertrudis Sánchez, alcaldía Gustavo A. Madero, un hombre fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** luego de atorar su camioneta sobre un camellón cuando intentó cruzar para tomar los carriles contrarios. Se le decomisaron 68 dosis de aparente cocaína y 2 chalecos antibalas. [El Gráfico](#)

Exhiben en videos operar de ladrones

En dos puntos del Valle de México, delincuentes fueron captados en video cuando cometían hurtos. El primer caso se registró cuando motociclistas asaltaban a un conductor sobre Viaducto Miguel Alemán y el otro fue un robo de vehículos en cerrada de Tlalnepantla. De acuerdo con autoridades, los robos están relacionado con la banda de "Los Diablitos". Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lograron la detención de 2 sujetos tras el robo a un hombre en una gasolinera, por medio del GPS del celular del afectado fueron localizados en un domicilio de la colonia Daniel Garza, en la alcaldía Miguel Hidalgo. [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Caen cuatro jóvenes presuntos sicarios de La Unión Tepito

Cuatro adolescentes, menores de edad, presuntos sicarios de La Unión Tepito liderados por un sujeto identificado como Christopher "N", fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en un cateo realizado en calle Platino, de la colonia Valle Gómez, alcaldía Cuauhtémoc, por estar ligados a diferentes ejecuciones y venta de droga. Se les decomisaron diversas dosis de diferentes drogas. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



SSC

Síntesis de medios

01 de noviembre de 2024

Cae en Cuajimalpa ciudadano chino buscado en EU por narco

En una acción coordinada entre la SSPC, Semar, Sedena, FGR, CNI y **SSC**, fue detenido el ciudadano de origen chino, Zhi Dong "N", en inmediaciones de la alcaldía Cuajimalpa, en la Ciudad de México. El presunto criminal es señalado de formar alianzas con el CDS y el CJNG, además, cuenta con una orden de aprehensión con fines de extradición por parte de EU. [La Razón](#)

Policías de SSC detienen a El Vaca

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Polanco detuvieron a un sujeto identificado como "El Vaca", luego de la denuncia de un transeúnte, quien afirmó ser despojado de sus pertenencias en calle Luis G. Urbina, en la colonia Polanco Tercera Sección, alcaldía Miguel Hidalgo. Tras una revisión, le decomisaron un cuchillo, dinero en efectivo y un celular aparentemente de la víctima. [La Prensa](#)

Viajes al más allá

Una mujer que viajaba como copiloto en una motocicleta murió al caer y ser atropellada por un camión, en el perímetro de la colonia Ampliación Emiliano Zapata, alcaldía Iztapalapa. **El chofer de la unidad pesada fue detenido en el lugar.** [El Gráfico](#)

Panteón San José, listo para las visitas: Paz

La alcaldía de Iztacalco, encabezada por Lourdes Paz, anunció una serie de acciones para preparar el panteón San José, ubicado en el barrio de San Pedro, de cara a la celebración del Día de Muertos. Se han pintado 2,780 metros de muro perimetral, techumbre y arco de acceso; además, se instalaron 29 nuevas luminarias para reforzar la seguridad, con la colaboración de 20 trabajadores de diversas áreas y seis elementos de la **Policía Auxiliar.** [Basta](#)

Columna Alto Mando: A 30 días de la nueva estrategia de seguridad / Miguel Ángel Godínez García

El titular de la SSC de la CDMX, **Pablo Vázquez**, ha dado golpes certeros a la delincuencia sin estruendos mediáticos. En un caso muy importante, como es el asesinato del jefe de Inteligencia de la **SSC, Milton Morales**, hombre del primer círculo de confianza de García Harfuch, ya detuvo al autor material, pero, dijo, va por el o los autores intelectuales. [Excélsior](#)

Columna Pepe Grillo: Contra la extorsión en la CDMX

La extorsión es decisiva para que la gente siga pensando que hay inseguridad, **aunque el índice de otros delitos disminuya.** La jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, reconoció el problema y adelantó las primeras acciones. Brugada reconoce también que la seguridad es la principal demanda de la población y por eso es la prioridad de su gobierno en la capital. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Sube y Baja: Sube Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa de Cuauhtémoc

La alcaldesa no se queda atrás en el combate al crimen y echó a andar el primer Comité de Seguridad, integrando por representantes de la Fiscalía capitalina y de la **Policía.** [La Crónica de Hoy](#)



SSC

Síntesis de medios

01 de noviembre de 2024

Policiaco

Se da un azotón desde puente

En redes sociales se difundió un video en el que se observa a una persona lesionada debajo del Puente de Nonoalco, ubicado en la zona de Tlatelolco, alcaldía Cuauhtémoc. **Policías** investigan si la víctima cayó o viajaba en algún vehículo. Paramédicos lo trasladaron a un hospital de la zona. [El Gráfico](#)

Mujer biker choca en Xochimilco

Una motociclista resultó lesionada tras chocar contra la parte trasera de un camión estacionado en Prolongación Acueducto, en la colonia Santiago Tepalcatlapan, alcaldía Xochimilco. La mujer fue auxiliada por paramédicos y trasladada a un hospital cercano. [El Gráfico](#)

Justicia

El lunes vincularían por secuestro al feminicida serial

Miguel "N", alias "el feminicida de Iztacalco", fue acusado del delito de secuestro por la FGJ. El martes de esta semana elementos de la PDI le cumplimentaron una orden de aprehensión en el Reclusorio Oriente tras ser detenido por asesinar y violar a una joven y apuñalar a la madre de ésta cuando quiso detenerlo, en hechos ocurridos el 16 de abril pasado en la colonia La Cruz Coyuya. [Diario de México](#) / [Basta](#)

Imagen Destacada

REFORMA
SOCIETY OF NEWS

HOMENAJE A LOS CAÍDOS

